

# 東雲(しののめ)

vol.60(301)

昨年とは異なり、少し雪の降った日はあったものの例年よりも暖かな日が多かった2月。塾の前に置いたプランターも、いつの間にか？チューリップが芽を出して少しずつ大きくなってきています。きれいな花をつけることを楽しみに、精を出して水やりを頑張ろうと思っています。もうすでに春一番の南風が観測されたところもあったとか… そういえば、近くの戸田川緑地では梅がきれいに咲いていて満開になっていました。こうして、花の便りが届く頃になると毎年、話題になるのが花粉の飛散。花粉もいつも年よりも早く多めに飛んでいるとか？ 対策の必要な人はしっかり準備してください。でも、まだまだ寒い日もあるでしょうから、季節の変わり目、体調管理に注意しましょう。



昨年から愛知県の公立高校入試が早くなったのに伴って、塾での受験も2月で終了。これまで総決算の3月！という感じだったのに、正直少し肩透かしを食らった気もあります。でも、今年度受験生と呼ばれ続けた人たちは、一年間よく頑張ったと思います。お疲れさまでした。この3月は少し休んでも良い時期と言えるかもしれません。新しい学校が決まって宿題が出されたりすると、そんなことも言えなくなるかもしれません… でも、どうやって休んだらいい？ ただグダグダしてればいいの？なんて、思うかもしれません。当然、グダグダはオススメしないわけで、4月になれば新しい環境に身を置くことを踏まえて、新しいルーティーンを自分に課して気分転換を図るのはいかがでしょう？ 考えると、4月から新しいパターンでの生活を送ることになる人たちは、いっそのこと3月に新しいルーティーンでの生活を模索して見れば、どうでしょう？ 受験勉強漬けだった意識が少し変わるきっかけになるかもしれません。折角、勉強できるようになった習慣が無くなってしまうような変化は避けてほしいのが本音だったりするんですけど。

なぜなら、当然これで、おしまい…ではなく、4月からは今までとは違った環境で、現在の自分と同じくらいのレベルの人たちと新たな目標を抱えて前へ突き進んでいくことになるわけで、更なる努力が必要になるわけですから。新しい学校の宿題もきちんとやるように頑張りましょう。



そして、受験生でない人も順次、2月の中頃から学年末テストが続いている。「まだ終わっていないよー」と、言う人は今の学年の総まとめ。気持ちよく今の学年を締めて、4月からの新しい学年が迎えられますように：春休みは、まだまだ先ですよ。

改めまして、3月。意外と世間の意識づけが弱い気がしますが、夏休みと同様これまでの復習または新学年の予習と自分のやりたい科目的勉強ができる、またないチャンスの時期もあります。夏休みは、「やって当然！」と、みんなが思っていますが、この3月の春休みは、「一年が終わった～」という解放感がつよいからなのか、「4月から頑張ろう！」なんて雰囲気が漂ったりもしています。学年末テストが終わり、授業の頻度も少なくなる…(カリキュラムの進度が遅れている科目は例外ですが…)、今が周りの他人と差を広げたり、差を埋めるチャンス！普段、学校の進み具合に追いつくので精一杯で本当に自分がやりたかった勉強(復習・予習)ができなかった人は、是非とも3月を有効活用できるように意識してください。3月の後半から4月にかけて春期講習も予定していますので勉強できる時間を見つけて取り組んでいきましょう。



中3生・高3生の受験が終わり、次は中2生・高2生が新しい受験生となります。高2生は2度目の受験生になりますから、受験の楽しさ(?)は知っているでしょうが、中2生にとっては「暗~い一年が待っている」とか、受験という言葉の響きだけで嫌になっている人もいるかもしれませんですね。しかし、受験勉強を通して自分の成長を知ることは楽しいことです。この一年は、今までの中で一番短い一年になることでしょう。新学年への準備、あなたは何から始めますか？予習ですか？それとも復習ですか？

こうして少しずつ新年度への準備が進んでいます。もうすぐ始まる春休み。塾では春期講習を今年も、もちろん行います。新学年に向けた予習をやるも良し、今年一年間の総復習でも構いません。できれば、いいスタートができるように予習をしながら、つまずいた所の復習をしていく、という形がおすすめです。この時期だからこそその学習に取り組んでほしいと思っています。案内を中心に入れてますのでよろしくお願いします。

最後に一つ。新学期にむけて、塾はどんどん新入塾生を募集しています。お友達やお知り合いの人を連れてきてくれた人には、千円分の図書カードをお渡ししますキャンペーン(笑)は続いています。気になる人や心当たりのある人がいましたら、是非塾に誘ってあげてくださいね。

